

# Grebenstein will Bürgermeister werden

Kandidatur 2014 als parteiunabhängiger Bewerber mit Unterstützung der Staufenberger CDU

**STAUFENBERG.** Bernd Grebenstein aus Landwehrhagen tritt bei der Bürgermeisterwahl im kommenden Jahr in Staufenberg an. Das bestätigte der 46-Jährige auf Anfrage unserer Zeitung.

Der gelernte Bankkaufmann und diplomierte Bankbetriebswirt bewirbt sich als

parteiunabhängiger Kandidat. Dabei kann er auf die Unterstützung der Staufenberger CDU zählen.

Die Union habe bei der jüngsten Vorstandssitzung beschlossen, auf einen eigenen Kandidaten zu verzichten und Grebenstein zu unterstützen, teilte Knut Gertler mit, Vorsit-

zender der CDU-Fraktion im Staufenberger Gemeinderat. „Wir halten ihn für die beste Wahl für Staufenberg.“ Es sei kompetent und im Obergericht sehr bekannt.

## **Bankkaufmann**

Grebenstein ist seit rund 20 Jahren Marktbereichsleiter

und Repräsentant der VR-Bank in Südniedersachsen für die Region Staufenberg. Er kenne die Menschen und ihre Wünsche, sagt der Bank-



**Bernd Grebenstein**

kaufmann und auch das Vereinsleben. Seit 2009 ist er Mitglied im Kuratorium der Gollong-Stiftung in Nienhagen. Er sei hochmotiviert, sich für die Menschen und die Region einzusetzen.

Grebenstein ist verheiratet und Vater eines elfjährigen Sohnes. (ems)